

06 juin 2005 -16:40

Déclaration conjointe Balkenende-Verhofstadt

Déclaration conjointe du Ministre-Président des Pays-Bas, M. Balkenende, et du Premier Ministre belge, M. Verhofstadt

Déclaration conjointe du Ministre-Président des Pays-Bas, M. Balkenende, et du Premier Ministre belge, M. Verhofstadt

Déclaration conjointe du Ministre-Président des Pays-Bas, M. Balkenende, et du Premier Ministre belge, M. VerhofstadtLe Ministre-Président des Pays-Bas, M. Balkenende, et le Premier Ministre belge, M. Verhofstadt, ont décidé aujourd'hui, lors d'un entretien téléphonique, de clôturer définitivement l'affaire de l'interview du Ministre belge des Affaires étrangères, M. De Gucht. Tous deux déplorent cette interview. Le Ministre belge des Affaires étrangères s'est déjà excusé de cette interview. L'entretien téléphonique a eu lieu après que le Ministre des Affaires étrangères des Pays-Bas, M. Bot, eut convoqué ce matin l'envoyé spécial du gouvernement. Le ministre a affirmé que cette interview a fait du tord au processus du référendum organisé aux Pays-Bas et aux conceptions de l'électorat hollandais à l'égard de l'intégration européenne. L'envoyé spécial du gouvernement s'est référé, lors de cet entretien, aux excuses présentées hier par M. De Gucht à son collègue.Les bonnes relations bilatérales entre nos deux pays sont prépondérantes. Leur importance est capitale, non seulement pour nos deux pays, mais encore pour la coopération au sein du Benelux et de l'Union européenne. Le Ministre-Président et le Premier Ministre ont la ferme intention de focaliser conjointement toute leur attention et de concentrer leur dévouement sur les défis importants que doit actuellement relever l'Union européenne.